



Grußwort

Liebe **Kleeblatt**-Leser/-innen,

wir freuen uns, Ihnen die Frühjahrsausgabe 2018 des **Kleeblatts** präsentieren zu dürfen.

Auf unserem Titelbild sehen Sie unseren Vorarbeiter Andreas Fichtner in schwindelerregender Höhe auf einer alten Eiche. Mit viel Liebe wird der Baum von ihm zugeschnitten. Baumschnittmaßnahmen mit Seilkletterertechnik bieten wir sehr gerne für Sie an.

2017 durften wir für Isabell Mühle den Garten umgestalten. Geschwungene Wege, ein herrschaftlicher Treppenaufgang und ein Rasenoval bilden ein würdiges Gartenensemble.

Im letzten Jahr entstanden wieder schöne Gartenprojekte durch die Klee-Gärtner. Drei Beispiele haben wir abgebildet.

Stolz sind wir auf unseren neuen Klee-Internetauftritt. Julia Klee und Ihr Team von der Agentur Forest aus Rosenheim haben die Seite gestaltet. Vielen Dank für die tolle Arbeit.

Herzliche Grüße aus dem Goldenen Tal,

Stefan Grossmann

klee gmbh

holzolling
83629 weyarn

tel 080 63/9987

fax 080 63/6457

www.klee-gartenbau.de

garten- und landschaftsbau



Weitere Impressionen, Projekte und unser Leistungsspektrum finden Sie hier – www.klee-gartenbau.de



KLEEBLATT

Frühjahr 2018



Der Friede ist ein Baum,
der eines langen Wachstums bedarf.
Antoine de Saint-Exupéry



Kundenstimme

Isabell Mühle

„Die Zusammenarbeit mit der Firma Klee war von Anfang an stimmig, zuverlässig und kompetent. Sie verstehen es, sich auf einen Ort einzulassen und Vorschläge zu entwickeln, Kundenwünsche miteinzubeziehen und auch bei Änderungen flexibel zu bleiben. Besonders hervorheben möchte ich das gestalterische Talent Ihrer Landschaftsplanerin. Gemeinsam mit dem gesamten Team haben Sie die Umsetzung unseres Gartens zur vollsten Zufriedenheit ausgeführt. Vielen herzlichen Dank!“



Blick aus dem Fenster auf das Rasenoval



Herrschaftlicher Treppenaufgang

Projekte 2017



Bauvorhaben Oberhaching: Terrasse aus Gneisplatten
Planung: Bauherrin / Klee GmbH



Blumenwiese in Rottach



Hotel „Das Tegernsee“: Erweiterung Natursteinmauern
Bauleitung: Matthias Walch



Ihr Experte für
Garten & Landschaft

Einfriedung

Einfrieden bedeutet nicht verbarrikadieren. Durch einen Zaun markiert der Grundstückbesitzer seine Grenzen. Durch mannshohe Abschottung verbaut man sich allerdings besonders in unserer schönen Landschaft die freie Sicht auf Wiesen, Wälder und Felder.

Wir empfehlen unseren Kunden transparente Zäune, über die hinweg man mit dem Nachbarn kommunizieren kann, sich austauscht und hilft.

Eine spezielle Einfriedung ist der Flechtzaun. Ohne Schrauben und Nägel werden die Lärchenholzstaketten an den Rundholzstangen befestigt.



Flechtzaun mit Lärchenholzstaketten



Durchgangstor mit Rundholzstangen